
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 520/2023                                 Guaíba, 18 de Maio de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  067/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  211/2023  apresentado pelo Vereador

Manoel Eletricista – PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1 - Todas as escolas registram em atas as visitas dos servidores da secretaria

de educação? Solicito cópia das atas. Caso a respostas seja negativa, indago

os motivos e peço que seja, a partir da presente data, tudo registrado em

ata.

2 – Quantas vezes a Secretária de Educação Magda Ramos visitou cada 

escola no ano de 2022 e no 2023 até o presente momento, com a finalidade 

de verificar as dificuldades e demandas de cada uma? Solicito listagem com 

datas e descrição da atividade realizada, bem como, a solução apresentada 

posteriormente para os casos em que haviam necessidades de atendimento 

a alguma das situações apresentadas ou até mesmo percebidas por parte da 

secretária, quais sejam: dificuldades quanto a falta de professores, quanto a 

parte estrutural, quanto ao entorno da escola nos locais destinados a 

atividades e “recreio”, quanto a segurança, entre muitas outras situações? ... R
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por meio

deste, em atendimento à Proposição N.° 211/2023, informar o que segue.

Com relação às visitas dos servidores da Secretaria de Educação às
escolas  e  os  registros  em  atas,  destes  comparecimentos,  importante
assinalar  que são  registradas em atas nos livros das escolas ou nos livros da
Secretaria de Educação,  todas as reuniões que dizem respeito às direções das
escolas e as assessoras desta Secretaria de Educação. Normalmente, as reuniões
acontecem  para  tratar  de  assuntos  relacionados  a  problemas  pontuais,
envolvendo as famílias e os alunos menores de idade. O local da reunião varia.
Por vezes, ocorrem na sede desta Secretaria Municipal de Educação, por vezes,
na  própria  escola.  Grande  parte  das  reuniões  envolvem  conflitos,  questões
familiares  e  alunos  (menores  de  idade).  Sendo  assim,  o  sigilo  do  teor  das
reuniões permanecerá sob a tutela desta Secretaria e das escolas, conforme
orientação  desta  mantenedora.  A  Secretária  Municipal  de  Educação  faz-se
presente frequentemente nas escolas. Dificilmente, não há uma agenda externa
em uma escola. Sempre que possível a Senhora Secretária comparece às escolas
para dar uma atenção, uma orientação,  esclarecer alguma dúvida, participar de
solenidades,  comemorações,  festividades e  da  vida da escola e da comunidade
escolar.  No  entanto,  se  o  mote  do  comparecimento  da  senhora  Secretária  de
Educação é rotineiro - não envolvendo situações atípicas as quais  podem pender
para  um  possível  desdobramento  -  não  há  registro  em  ata.  Caso  o
questionamento  do  senhor  Vereador  fosse  mais  específico  e  direto,  talvez
possibilitasse  esclarecer  melhor,  pontualmente  a  dúvida.  Importante  registrar
que a presença da senhora Secretária de Educação é frequente nas escolas. No
entanto,  não  há  registro  em atas  de  todas  as  visitas  às  unidades  de  ensino,
porque muitas vezes, o comparecimento é rápido e efetivo no sentido de auxiliar
as  autoridades  escolares  a  resolverem  suas  questões,  rapidamente  e
pontualmente.  Esclarecemos que esta Secretaria Municipal de Educação prioriza
todas  as  atividades  e  necessidades  das  escolas,  diariamente.  Atualmente,  quem
deve priorizar as demandas as escolas é o próprio gestor escolar que possui
autonomia,  inclusive  financeira,  pois  recebe  uma  verba  quadrimestral,  além da
verba acercada pelo CPM. O fluxo da solicitação da escola acerca do serviço de roçada e
corte de grama acontece da seguinte forma. A direção da escola encaminha ofício com o
pedido. 
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A Secretaria  de  Educação formaliza  o pedido,  por  meio  de memorando,
anexando ao processo digital os dois documentos: ofício da escola e memorando da SME
e tramita o PD à Secretaria de lnfraestrutura para a realização do serviço. Registramos
que não é somente o orçamento da limpeza dos pátios que é  bem alto. Seguindo
nessa linha de raciocínio, as escolas já são isentas de pagamento de alguns tributos, a
exemplo das tarifas de água encanada e energia elétrica com o objetivo de auxiliar as
direções das escolas, esta Secretaria de Educação contratou a empresa C.Romeira, que
fornece serviços de pequenos reparos e de manutenção, para que as escolas possam
economizar a verba que é repassada aos educandários e, desta forma, possam canalizá-
la em artigos pedagógicos.  Informamos  que  todos  os  questionamentos  acima
tratados  são  de  conhecimento do senhor Prefeito e da senhora Vice-prefeita, uma
vez que acontecem reuniões frequentes para colocá-los a par dos assuntos relacionados
a esta Pasta, e de forma conjunta são montadas estratégias para a melhoria dos
serviços públicos  municipais. Contando com a costumeira atenção e colaboração.
Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 

REINALDO:899235

70010

Assinado de forma digital 

por MARCELO SOARES 

REINALDO:89923570010 

Dados: 2023.05.19 

16:19:09 -03'00'
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